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日ごろは、私の活動についてご理解とご支援を賜り誠に有難うございます。
新型コロナウイルスが再び感染拡大しつつありますが、地域においては以前の賑わいが一定程度
戻ってきたような感じもしております。また、今年が１０年に一度の猛暑とも言われており熱中症患
者も多くでております。体調管理に十分気をつけて、この夏を乗り越えていただきたいと思います。
さて、今回は 6月に開催されました交野市議会定例議会での質問を中心に報告させていただきます。

今年の ９ 月から梅が枝・松塚・郡津及び幾野の一部で巡回バ
スの実証実験がスタートするにあたり、「需要性・運行効率性・
事業性・持続可能性」の ４ つの視点から評価、検証すると言っ
ているが、検証、評価の結果が思わしくなかった場合、巡回バ
スを止めるのではなく、新たな仕組みで市民の足を確保してい
く必要があると考えますが、市の考えはいかがでしょうか？

質問：交野市北部巡回バス実証実験について… 答弁：新たなしくみを検討していく…

予約型路線運行やAIオンデ
マンド等の導入を模索しつつ、
その運行方法や運賃等を検証
し、運行の継続等について検討
していく必要があると考えてい
る。

答弁：現在、課題の洗い出し中である…

地域スポーツクラブの取組については、包括連携先の大
阪経済大学と連携を図りながら大学側で報告書として取り
まとめていただき、その後、スポーツ・文化団体に中学校
の部活動の状況を共有したところ、両団体会員の活動と部
活動の種目に大きな乖離があるとの課題が見受けられた。
また、部活動の地域移行には費用面や指導者の確保など
様々な課題もあり、現状においてはさらなる課題の洗い出
しに努めている。

質問：学校クラブ活動の地域移行を急ぐべき…

学校における働き方改革で、先生
方の負担軽減はよいことだが、一方、
子どもたちの文化やスポーツに触れ
る時間が減ることは教育的視点にお
いても大きな課題と考えます。クラ
ブ活動の地域移行を急ぐべきと考え
ますが、教育委員会の考えはいかが
でしょうか？

６月議会での主な一般質問

⃝放課後児童会について　⃝小中一貫教育について＜その他の質問＞
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【野口ようすけ連絡先】
日々の生活の中でお困りごとがあれば気軽にご相談ください。

検索野口ようすけ ➡︎➡︎Facebook, X（旧Twitter）

６ 月議会最終日に、国に対し「訪問介護費の引き下げ撤回と介護報酬引き上げの再改定を早急に
行うことを求める意見書」を市議会に提案しましたが、賛同者は市民クラブ・にじいろ対話の会・
共産党にとどまり、過半数に達せず否決となりました。
現在、社会ではビジネスケアラーという、仕事をしながら親の介護をしている方が、最終的には
離職してしまうケースも増えております。超高齢化社会を迎えた今、介護従事者の待遇改善は欠か
せません。今後も、介護従事者への待遇改善に努力して参ります。（実際の意見書は議会HPをご覧
ください）

「訪問介護費の引き下げ撤回と、介護報酬引き上げの再改定を
早急に行うことを求める意見書」を提案するも賛成少数で否決

⃝妙見坂地域コミュニティ連絡会
⃝天の川わんぱく村
（天の川 七夕まつり飾り付け）

⃝交野市音楽協会七夕コンサート
⃝幾野連合自治会
⃝幾野中自治会

など

主な地域活動

道路・下水（ ７ 件）・ごみ収集（ １ 件）・介護（ ４ 件）・信号（ ３ 件）・教育（ ３ 件）・子育て支援（ ３
件）・文化スポーツ活動（ ４ 件）・その他（ １ 件）……合計２６件

４月～６月の市民相談件数

※意見書とは…国や府などの関係行政庁に対し、議会の意思をまとめて提出する文書のこと。

後援会役員の皆さんと、滋
賀県東近江市にある「あいと
うエコプラザ 菜の花館」に
行ってきました。限りある資
源を循環させるリサイクルシ
ステムについて理解を深めることができました。

FC大阪・島田拓海選手が指導す
るフットサルクラブの顧問に就任し
ました。スポーツを通じて、市民の
皆さんと交流を深めて参ります。

▶VIVAサッカースクール顧問に就任▶後援会役員研修会
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◀「︎VIVAスク」
　インスタグラム@VIVA_SOCCERSCHOOL


